

Equipo Médico de Emergencia de O'Higgins refuerza atención sanitaria en Penco–Lirquén

Tras los incendios forestales se activó el despliegue de profesionales especializados en emergencias a la Región del Biobío para apoyar a la comunidad y a una red asistencial severamente afectada por los incendios forestales.

Frente a los graves incendios forestales que han impactado a la Región del Biobío y que dejaron fuera de operación a establecimientos clave de la red asistencial en la comuna de Penco–Lirquén, el Equipo Médico de Emergencia (EMT) del Servicio de Salud O'Higgins inició un despliegue sanitario para reforzar la atención de la población afectada, en coordinación con las autoridades locales y el Ministerio de Salud. La emergencia provocó la no operatividad del Hospital Penco–Lirquén, del CESFAM Lirquén y del CE-COSF Ríos de Chile, obligando a activar medidas

fesionales con experiencia en atención prehospitalaria, urgencia y respuesta en contextos de desastre. Durante el despliegue, el énfasis se pone no solo en la atención clínica directa, sino también en el acompañamiento humano y la contención emocional. Así lo explica la enfermera matrona Ximena Duarte, quien señala que en este tipo de emergencias "muchas veces las personas necesitan ser escuchadas y contenidas; el apoyo emocional es tan relevante como una curación o un medicamento". Desde la coordinación sanitaria, el enfermero Álvaro Guzmán destaca

